

## Ballsportdirekt neuer Partner der Basketballabteilung

Die Basketballabteilung des QTSV und die Fa. Ballsportdirekt gehen ab sofort gemeinsam durch die nächsten Jahre . Mit der Fa. Ballsportdirekt gibt es ab sofort einen

Partner der Basketballabteilung der uns in Sachen Ausrüstung zur Seite steht. Ob Teambekleidung, Bälle , Schiedsrichterbekleidung , eine Vereinskollektion oder Trainings-

utensilien , die Fa. Ballsportdirekt wird uns hier in Zukunft als Partner zur Seite stehen .

Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit .

Der Abteilungsvorstand